

ELECCIONES SINDICALES 2023 (PARTE 1)

El día 4 de octubre de 2023 se han celebrado las elecciones para el comité de empresa de BEGASA (centros de trabajo de Lugo y Foz) y delegados en VIESGO Distribución (centros de trabajo de Foz, Jarrio y Aguilar de Campoo).

En un clima de participación masiva, dada la trascendencia y alcance de estas elecciones, que os hemos transmitido en las diferentes asambleas, los votos de nuestras compañeras y compañeros han arrojado los siguientes resultados

	NÚMERO DE DELEGADOS		
PROCESO ELECTORAL	UGT	ccoo	% PARTICIPACIÓN
BEGASA (TÉCNICOS Y ADMINISTRATIVOS)	1	1	92%
BEGASA (ESPECIALISTAS Y NO CUALIFICADOS)	2	1	93,1%
FOZ DISTRIBUCIÓN	1	0	100%
JARRRIO	1	0	100%
AGUILAR DE CAMPOO	1	0	100%
TOTAL	6 75%	2 25%	97,77%

Estos datos revelan la confianza de nuestras compañeras y compañeros, los cuales muestran que la inmensa mayoría de vosotros habéis apostado por UGT VIESGO para continuar liderando la acción sindical en los complicados procesos que vamos a afrontar a medio plazo, con la negociación del nuevo Convenio Colectivo en 2026 como primer hito de relevancia.

Desde UGT VIESGO agradecemos que la acción sindical que hemos llevado a cabo desde la firma del IV Convenio Colectivo, en julio de 2021, se vea ampliamente ratificada por todos vosotros. Vuestro voto nos señala el camino a seguir.

Quedando por celebrar las elecciones de PCTCAN, en la segunda semana del mes de noviembre de 2023, esperamos que esta confianza que nos habéis trasladado en el resto de los centros de trabajo se ratifique también en Cantabria para que UGT pueda liderar con plenas garantías la futura negociación colectiva. Seguiremos trabajando, con humildad, para devolveros la confianza depositada en **UGT VIESGO**.

¡Muchas Gracias!

Santander, a 5 de octubre de 2023